



Auch die Europaschule Linz macht bei der sportmotorischen Testung des Sportlandes OÖ mit.

Fotos: Land OÖ

PROJEKT

„Wie fit bist du?“ – Turnsaal statt Klassenzimmer für Volksschüler

LINZ. „Wie fit bist du?“ will das Sportland Oberösterreich wissen und bietet im Rahmen des gleichnamigen, neuen Projekts sportmotorische Testungen für Volksschüler an. Das Interesse der Schulen, dabei zu sein, ist sehr groß. Die Europaschule ist eine von 160 oberösterreichischen Volksschulen, die bei dem Projekt mitmachen.

kunde mit den Testergebnissen und ein Springseil als Geschenk. Ihre Lehrer und Eltern bekamen eine detaillierte Auswertung sowie eine Informationsbroschüre mit vielen praktischen Tipps und Übungsvorschlägen, um wieder mehr Sport und Bewegung in den Alltag einzubauen. Im kommenden Jahr soll die Testung wiederholt werden. So kann beurteilt werden, ob sich die Fitness der Kinder verbessert hat. „Die sportmotorische Testung

soll die Kinder zu mehr Bewegung animieren und auch ihre Eltern und Lehrkräfte für die Wichtigkeit von Bewegung in Schule und Alltag sensibilisieren“, erklärt Sport-Landesrat Michael Strugl, warum er das neue Projekt initiiert hat. „Wir appellieren an die Eltern, Sport und Bewegung so oft wie möglich in die Freizeitgestal-

tung einfließen zu lassen und auch das Angebot der örtlichen Vereine zu nutzen. Sport und Bewegung



Wir wollen bewusst machen, wie wichtig Sport und Bewegung für die gesunde Entwicklung unserer Kinder sind.

SPORT-LANDESRAT MICHAEL STRUGL

sollen wieder selbstverständlich werden. Seien wir selbst ein gutes Vorbild für unsere Kinder.“

Turnsaal statt Klassenzimmer hieß es am 30. November für die Zweitklässler der Europaschule Linz. 50 Schüler absolvierten an einem Vormittag acht Teststationen. Unter der Anleitung eines Betreuerteams des Sportlandes OÖ durften die Kinder ihre Kraft, Schnelligkeit, Ausdauer, Koordination und Beweglichkeit unter Beweis stellen. Die Kinder zeigten großen Einsatz und hatten viel Spaß an diesem Bewegungsvormittag. Zum Abschluss erhielten alle Schüler eine kindgerechte Ur-



Die Volksschüler hatten sichtlich Spaß am Bewegungsprojekt.

TERMINE

- Bertha-von-Suttner-Schule, VS2, 27. Februar 2017
- Pöstlingbergschule, VS 41, 1. März 2017
- Brucknerschule, VS der Franziskanerinnen, 20. März 2017
- Weberschule, VS 14, 12. Mai 2017
- Adalbert-Stifter-Schule, 19. Mai 2017
- Margarethenschule, VS 39, 23. Juni 2017
- Harbachschule, VS 26, 19. bis 20.4.2017